Bloavezh 2002-2003



Sizun OF 28/03/03

L'école publique bilingue de Saint-Rivoal fête ses 20 ans



20 ans d'existence des écoles publiques bilingues, l'école de Saint-Rivoal a organisé et préparé, dimanche dernier à Saint-Cadou, à la salle multifonctions, une exposition retraçant sa grande aventure, en partenariat avec les parents d'élèves. Un mo-ment nostalgique qui a réuni beaucoup de personnes, en présence d'Hervé Quéré, directeur de l'école et M. Mauricet, inspecteur académique à la retraite, en poste à l'époque de la création de l'école bilingue.

Cette manifestation n'est pas la seule à drainer les nostalgiques, anciens élèves ou anciens professeurs et autres, en effet, elle fait partie d'une quinzaine de rencontres qui se tiennent durant 15 jours dans

bilingue est implantée.

Lors de cette exposition, étaient présentées notamment, les affiches de Patrick Hervé, artiste bien connu dans la région qui a illustré depuis plusieurs années, l'école de Saint-Rivoal, des articles de presse, à par-tir de 1983, année du lancement de l'école bilingue, accompagnés, à l'intention des visiteurs d'une rétrospective historique retraçant les grandes phases de mise en place des classes bilingues à l'école qui date de 1880, «les effectifs, au-jourd'hui ont évidemment évolué, en exemple, en 1954, une quarantaine d'élèves, garçons et filles ré-partis équitablement côtoyaient l'école» fait remarquer Hervé Quéré, directeur de l'école de Saint-Rivoal.

Des pièces de théâtres et des photos en vidéo (INTER)

Nombre de photos ont été réali-

chaque site où une école publique sées par les parents ou les enseianants, «**nous avons récupéré énor**mément de photos qui se trouvaient dans des classeurs et celles que les parents nous ont confiées» confie-t-il. Une maison d'éditions de Saint-Brieuc, spécialisée dans les manuels scolaires a édité un recueil de contes illustré par les enfants de l'école bilingue de Saint-Rivoal, et également, un CD de contes, ra-conté par des professionnels de la transmission orale ont fait le bonheur d'amateurs ravis lors de cette rencontre. Des vidéos sur ordinateurs, mettant en scène des pièces de théâtre depuis 1985 jusqu'à 2002, toujours sur ces mêmes supports, des photos noir et blanc de Gilles Pouliquen, auteur de «Commerces de campagne» ont connu un vif in-térêt auprès des visiteurs. La parole fut donnée à M. Mauri-

cet, inspecteur académique en



▲ Hervé Quéré, directeur de l'école publique bilingue de Saint-Rivoal

■ Moment nostalgique pour les visiteurs qui ont apprécié cette exposition de photos relatant les 20 ans d'existence de l'école publique bilingue de Saint-Rivoal.

1983, lors du lancement de l'école ilingue. «**M. Mauricet a eu une at** titude très positive en faveur de notre projet scolaire, avec le maire de l'époque, M. Guillou, les parents» ne manque pas de préciser Hervé Quéré, directeur de l'école de Saint-Rivoal. «L'état d'esprit que j'ai rencontré à Saint-Rivoal a été très agréable, à l'époque seuls 10 enfants étaient prévus dans ce pro-gramme de créations de classes bilingues et il est vrai que sans ce projet, il n'y aurait plus d'école à Saint-Rivoal. Chacun sait que la République n'a plus rien à craindre de la langue bretonne et je souhaite longue vie aux langues ré-gionales, un trésor pour nos régions et une valeur irremplaçable» a conclu M. Mauricet. Un apéritif fut servi à l'issue de cette intervention, suivi d'un repas et d'un fest-deiz dans l'après-midi.